

Fecha: 20-05-2025
 Medio: Diario Financiero
 Supl.: Diario Financiero
 Tipo: Noticia general
 Título: BCN Global celebra 15 años con un evento histórico de innovación y aprendizaje junto a líderes mundiales

Pág.: 19
 Cm2: 590,9

Tiraje: 16.150
 Lectoría: 48.450
 Favorabilidad:
 No Definida



BCN Global celebra 15 años con un evento histórico de innovación y aprendizaje junto a líderes mundiales

BCN Global (www.bcn-global.com), el Organismo de Capacitación más importante de Chile, celebró sus 15 años de trayectoria con un evento sin precedentes en el Hotel W de Santiago, reuniendo a más de 500 asistentes en una jornada que ya es considerada como uno de los encuentros más relevantes en la historia del ecosistema de capacitación e innovación del país.

La jornada abrió con un emotivo e inspirador discurso de Felipe Oliva Lazzarini, Fundador y CEO de BCN Global, quien compartió su historia personal de reconversión laboral a través del aprendizaje, y cómo esta experiencia lo motivó a crear BCN Global desde sus inicios en Barcelona, España, hasta posicionarla hoy como el OTEC líder en Chile y Gold Partner de Udemy Business para Latinoamérica.

El evento contó con speakers de clase mundial, entre ellos:

- Eren Bali, fundador de Udemy
- Avery Wang, fundador de Shazam
- Chris Dawson, ex Director de Tesla Motors

Además, se desarrolló un destacado panel de expertos nacionales, moderado por Denisse Goldfarb, referente en gestión de personas, el cual abordó temas clave sobre productividad y reducción de brechas de habilidades en la región.

El panel incluyó a:

- Roberto Thompson, Vicepresidente de Personas de **Entel**, quien compartió valiosas reflexiones sobre los programas de transformación del talento en esta empresa líder.
- Fernando Arab Verdugo, ex Subsecretario



del Trabajo bajo el gobierno del Presidente Sebastián Piñera.

- André Almeida, Vicepresidente Comercial de Udemy Business para Latinoamérica.

En entrevista, Felipe Oliva expresó:

“Queremos agradecer a nuestros clientes. Fue hermoso ver tantas personas por quienes guardamos un profundo cariño y con quienes hemos desarrollado tantos proyectos significativos en común. Hemos querido desarrollar este espacio para que nuestro ecosistema nacional se conecte con las últimas tendencias de punta, de la mano de los líderes que están escribiendo el futuro. Nuestro propósito es democratizar el acceso al conocimiento y apoyar a las personas a progresar y transformar sus vidas a través del aprendizaje”.

Una alianza estratégica para el futuro

En el marco del evento, BCN Global formalizó su alianza como Gold Partner de Udemy Business para Latinoamérica. Esta colaboración permite poner a disposición de las organizaciones chilenas y regionales el acceso a la biblioteca de cursos en línea más robusta y actualizada del mundo.

Acerca de BCN Global

Con más de 15 años de trayectoria, BCN Global es el organismo de capacitación líder en Chile. Con presencia en 10 países, es reconocido por su enfoque en la innovación, la calidad y el impacto en el desarrollo de habilidades para el futuro del trabajo, a través del desarrollo de plataformas de aprendizaje, cursos e-learning y programas de capacitación personalizadas desarrollados a medida de cada cliente.

